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十二五城镇化率50%
从我省具体情况看，各市的城镇化水

平和特点差异较大，在城镇化进程中要根

据各地城镇化发展的不同阶段，选择好重

点发展的产业。

过去近十年中，我省城镇化率年均提

高幅度超过1.5个百分点，每年近100万人

从农村转移到城镇。十二五继续推进城

市化进程，必须逐步把这部分人口纳入城

市的公共服务体系，如果考虑到到十二五

末我省的城镇化率可能超过50%，还有近

500万人口要进入城市，必须重视加强公

共服务能力的建设。

安徽省经济信息中心经济预测处认

为，把进城务工农民的公共服务和管理等

问题作为工作的重点，改革转移支付、户

籍和义务教育等相关制度，广开基本公共

服务和基本社会保障资金筹措渠道，建立

健全制度统一、惠及全民、标准有别、衔接

良好的社会保障体系，使城镇发展与农民

转移趋于同步，真正体现以人为本。

有报道称，煤炭税年内开征

煤炭资源税
为“煤超疯”添火？

星报讯（记者 沈娟娟） 看似不起眼

的小煤球今年“身价”涨得迅速，而近日，

煤炭资源税改革也从淡出人们视线走到

了公众面前。原煤行情看好，而税负的

改革是否会助长“煤超疯”的上涨气焰？

记者从我省煤炭企业了解到，“增加负

担”已经是不争的事实，但可能也会推动

行业的整合。

据了解，近日出台的《中共中央关于

制定国民经济和社会发展第十二个五年

规划的建议》中提到，将继续推进费改

税，全面改革资源税，理顺煤、电、油、气、

水、矿产等资源类产品价格关系，这使得

煤炭资源税问题再次成为注目的焦点。

而据有关媒体报道，电力、煤炭甚至

是接近发改委的消息人士都已经证实煤

炭资源税将上调，但具体开征时间和税

率尚未“敲定”。

铜陵铜官山一处煤矿的矿主程老板

也透露，今年以来原煤总体涨了4～5%

之间，这主要是受国际市场煤炭价格上

涨和传言今冬“千年极寒说”的影响。有

煤炭企业担心，煤炭资源税上调会让煤

价“加速度”上涨。

“煤炭资源税肯定会使企业增加负

担，本身煤炭企业负担就较重，企业也势

必会通过其他途径将这部分负担消化

掉。”我省一煤炭企业内部人士向记者透

露，一旦煤炭资源税上调，煤炭价格的上

涨难以避免，而且还会给电力等下游企

业带来成本压力。

不过，业内人士表示，对于一些集团

公司来说，税负压力不会太大；相反，在

提高资源税税额标准后，一些小煤矿很

可能因为生产成本上升而被淘汰出局，

“可能会加速整个行业的洗牌”。

城镇化得保留旧城的面貌，报告也建

议，最为重要的是要把保护城市历史文化

作为城市化的核心内容，避免对老城区进

行大规模的旧城改造，重视对老城区古旧

建筑的保护性利用，北京的“798”、上海的

“新天地”和广州信义·国际会馆已经取得

了较为成功的经验。

安徽各个市城镇化进展也不同，从我

省具体情况看，各市的城镇化水平和特点

差异较大，既有合肥这样市区人口超过

200万的综合性区域大城市；也有城市化

程度较高，但产业结构单一、城市规模不

大的典型生产型城市；也有部分人口多、

面积大、农业比重高的农业型城市；还有

相当一部分功能不完善、产业支撑力弱的

小城镇和乡改镇。

合肥在十二五末，城区人口可能超过

400万人，经济总量达到6000亿。远期城

市目标人口更是达到1200万，建成区面积

1500平方公里，成为宁郑汉之间最大的区

域性中心城市。

旧城改造学北京“798”

抢占中国消费制高点 BCG建议提早布局中小城市
“到2015年，中国将可能成为第二大消费市场。”波士顿咨询公司（BCG）发布的最新研究报告显示，该报告认

为未来中国较小城市的中产阶级及富裕消费者将为寻找新增长点的企业提供了前所未有的良机。

“十二五”城镇化率超过50%

安徽还要有500万人进城

城市绿化大会战吹响“集结号”

合肥首次
向全国招“土”

星报讯（记者 宛月琴） 招项目、招

资金，但很少见过“土”也能招标的。昨

日，记者从合肥招投标中心了解到，今年

合肥绿化大会战的树种和泥炭土采购已

经进入招投标程序，其中，泥炭土采购这

一项是合肥市首次面向全国公开招标采

购种植用土。

据了解，此次公开招标采购的范围

包括雪松、法国梧桐、美洲黑杨、银杏等

绿化大会战主要树种10万多株以及东北

泥炭土的批量采购。据合肥招投标中心

采购部工作人员介绍，此次绿化大会战

所有盆栽和地栽植物需加拌30%或50%

的泥炭土用来改良土壤，投标人所提供

的泥炭土要求有机质 含量在60%以上，

酸碱度PH值在5.5～6.5之间，并具备相

关部门出具的检测报告。

此外，招标文件还规定投标人必须

具有在2009年度50万元泥炭土销售业

绩和200万元的苗木销售业绩或500万

的绿化工程业绩。

我省的城镇化一直在推进，日前，安徽省经济信息中心经济预测处一份报告分析，

十二五末我省的城镇化率可能超过50%，还有近500万人口要进入城市。记者 樊立慧

28万天价“桌王”省城登场

长5.3米、宽1.48米、重达2吨多的超

级“桌王”你见过吗？昨日上午，记者在会

场看到难得一见的千年巴西花梨木桌，不

仅个头大，该“桌王”的身价也不菲，展商

张春旺告诉记者，一张花梨木桌的售价就

达28万元。

28万都能买辆奥迪车了？买张大桌

子回家到底值不值呢？张春旺告诉记者，

由于巴西花梨木需要进口，而且原木材料

这样大个的并不多见，具有一定的收藏价

值，因此价格也水涨船高。

节能灶一年能够省钱5000元

低碳观点深入人心，一种主打节能的

厨房灶具正在风行。在一家节能灶具展

台前，记者看到不少咨询的酒店采购商。

该灶具生产企业负责人陈明宏告诉

记者，随着节能减排观念的普及，现代厨

房特别是酒店业对灶具的要求进一步提

高，企业在要求灶具性能好、外观美、火力

大的基础上，也注重安全和节能。

陈明宏透露，该企业生产的超级节能

商用燃气燃烧器节能效果可达 40%～

60%。每台灶每年将减少4吨以上二氧化

碳排放、节约10吨以上标准煤。按此标准

记者初步估算，一只节能灶一年能省钱

5000元。

“星级饭店奥运会”现场竞技

为活跃大会气氛，合肥市旅游星级酒

店服务技能大赛今年也“移师”至会展中

心展览会现场举行。这场被称为“星级饭

店奥运会”的技能大赛，共设3个比赛项

目，分别是中式铺床、中餐宴会摆台、果蔬

雕刻，来自全市26家星级饭店的109名技

能尖子汇聚一堂。

昨日上午举行的是中餐宴会摆台

比赛，随着一声“比赛开始”，五位选手

迅速拿起台布，“哗”地铺开，用时才两

秒钟。然后是，摆餐具，她们娴熟的动

作和技术，引得观众们看得入了迷，现

场鸦雀无声。

据了解，本次展会将持续到11日，今

明两天还将进行果蔬雕刻比赛，来自合肥

市的星级酒店的顶级厨师，现场展现自己

的拿手绝活。

天价“桌王”贵比奥迪
第二届中国（合肥）国际酒店用品展昨开幕

昨日上午，为期三天的

第二届中国（合肥）国际酒

店用品展览会在安徽国际

会展中心拉开帷幕，来自 20

个省的千余名展商参展，万

余 件 酒 店 用 品 集 中 亮 相 。

会场有哪些看点呢？和记

者去看看吧。

记者 董艳芬/文 倪路/图
售价达28万元的千年巴西花梨木桌
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